

Bericht des Schriftführers

Die Generalversammlung am 06.03.93 wurde von Rainer Thieringer mit der Begrüßung eröffnet. Eine erfreuliche Nachricht begann, als der Kassier seine Bilanzen offenlegte. Weniger erfreulich war, das fehlen der Schriftführerin mit ihrem Bericht. Etwas zeitaufwendiger waren die Wahlen. Hier standen die Kassenprüfer, Geländewart, Veranstaltungsreferent, Schriftführer, Kassier und der 1. Vorsitzende zur Wahl. Eine Änderung gab es beim Veranstaltungsreferent, jetzt Wolfgang Gaus und Helfer Roland Bentele, und Schriftführer, jetzt Arthur Bantle.

Noch etwas sollte zur Generalversammlung gesagt werden: Für einen Verein ist dies die wichtigste Versammlung, darum sollten alle Mitglieder darauf achten, daß sie pünktlich erscheinen, das heißt 15 Minuten vor Beginn.

An einem Samstag im März (20.3.93) wurde die Winde von Hans Jörg Gaus auf Höchstform in Aussehen und Technik gebracht, doch sehr bedauerlich, sie überlebte den Tag nicht unbeschadet.

Besser verlief der Clubabend im April, (4.4.93) bei dem rund 20 Piloten am Stammtisch den Osterurlaub planten.(9.4.93) Dieser wurde auch gleich am Reschenpaß umgesetzt, wo sich acht Piloten mit zwei Begleiterinnen trafen. Fünf Piloten nutzten den Tag sofort um den ersten zweistündigen Flug zu machen. Am Abend ein riesiges Lagerfeuer und guter Stimmung. Durch das darauffolgende schlechte Wetter waren dies die letzten Flüge im Osterurlaub.

Ein besonderes Ereignis war im Mai (Fr.28.05.93) der Polterabend und eine Woche später die Hochzeit von Birgit und Arthur Bantle.

Bei der Dorfmeisterschaft legten sich die Drachenflieger wieder einmal ins Zeug und spielten im Juni (21.06. - 25.06.93) um die Meisterschaft, doch leider im hinteren Drittel.

Sogleich folgte das zwierte besondere Ereignis beim Polterabend im September (Fr.17.09.93) von Ute und Reinhard Flaig. Eine Woche später waren sie dann auch schon verheiratet.

Die Vereinsmeisterschaft, eine der beliebtesten Veranstaltungen im September (11.09. - 12.09.93) hatte wieder einmal tolles Wetter, viele Teilnehmer und guter Flugergebnisse. Durch die Umstellung der Flugroute sind wenig gefährliche Landungen gemacht worden.

Zwei Wochen später im September (Sa.25.09.93) war dann die Delta Party in der Halle voll im Gange. Waldesel und Blues Quamm Perfekt führten die Veranstaltung zu einem durchschnittlichen Erfolg mit dem man zufrieden sein kann.

Beim Gleitwinkeltest im November (1.11.93) am Fürstenberg, flogen 10 Piloten des DFV-Bösingen in eigener Wertung. Es wurden hier Teilweise gute ergebnisse geflogen gegenüber den Fürstenbergern.

Im Auftrag des DFV-Bösingen fuhren am 6.11.93 Rainer Thieringer und Hermann Frey zur DHV-Regionalversammlung nach Bernhausen. Dort stellte sich Hermann Frey vor und wurde sogleich als Vertreter zur DHV-Hauptversammlung nach Berlin gewählt. Diese besuchte er auch gleich am 4.12.93.

Mit der gelungenen Nachtwanderung von Bösingen nach Seedorf in den Hirschen und ca. 30 Teilnehmern hat sich W. Gaus ins Zeug gelegt. Bei zwei Zwischenstops mit Schnaps und Glühmost war der Sturm und Schneefall kaum zu spüren. Die Rückfahrt übernahm Rainer Müller mit einem Lienienbus.

Das Narrentreffen im Januar (16.01.94) wurde durch den Arbeitsdienst von Wilma, Heinrich, Wolfgang G., Rainer M., Bruno und Arthur unterstützt.

Das dritte besondere Ereignis lieferten Susi und Rainer Thieringer indem sie heimlich am 18.02.94 geheiratet haben. Mit ca. 15 Drachenfliegern zwei Aufgebauten Drachen vorm Rathaus, vielen Rosen und Sekt hatten sie jedoch nicht gerechnet. Doch dabei stellt sich immer wieder heraus, daß Drachenflieger mit Essen und trinken bei ihm zuhause ganz schön was wegputzen können.

Bei der Besichtigung der Kochwinde am Sa.19.02.94 mit Hans Jörg Gaus, Heinrich, Lothar, Klaus und Arthur konnte leider noch keine Aussage über den Kauf der Winde gemacht werden. Näheres im Bericht vom Windenwart.

Nun zum Schluß muß ich leider noch erwähnen, daß die frühere Schriftführerin versäumt hat die Vereinschronik zu führen.

Meine schwierige und zeitaufwendige Aufgabe ist es, die Ereignisse seit der Gründung zusammenzustellen und die Chronik zu führen.

Alle Vereinsmitglieder werden aufgefordert Bilder und sonstige Unterlagen von der Gründung bis jetzt für die Chronik zu suchen und bereitzustellen.

Danke!

17.07.93 Haben geheiratet Las Vegas + Bernd Frommer
01.10.93 in Irstingen
Schreiben an die Dorfmeisterschaft